
Edilizia  scolastica,  il
Consiglio comunale chiede più
risorse  e  mappatura
climatizzazione
Seduta di Consiglio Comunale dedicata al tema dell’edilizia
scolastica. A dare il via al dibattito, l’ordine del giorno
firmato dal capogruppo di FdI, Paolo Romano. Il consigliere ha
chiesto di conoscere gli interventi programmati dal Comune per
assicurare  piena  sicurezza  negli  edifici,  sfruttando  “ogni
forma di finanziamento dai vari enti istituzionali”.
Romano ha citato in aula le segnalazioni ricevute da tante
mamme che hanno evidenziato, con foto, come in alcuni casi
l’accoglienza dei bimbi nelle prime giornate di scuola non sia
stata delle migliori: erbacce e spazzatura in particolare.
Quanto alle condizioni dei singoli istituti comprensivi, il
Consiglio  comunale  ha  deciso  di  avviare  sopralluoghi  e
verifiche da parte delle commissioni competenti.
Nel  corso  della  discussione,  il  consigliere  comunale  Ivan
Scimonelli (Insieme) ha chiesto al dirigente del settore di
“provvedere a stilare una mappatura degli edifici scolastici
sprovvisti di impianti di condizionamento caldo/freddo”.
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